



PRECIO DE LA CAÑA. Don Jaime Alvarez Gotay (centro), expuso ayer la grave situación en lo que respecta a los precios de la caña, asegurando que se "pasa por una situación caótica". Cambia impresiones con don Emilio Paredes (izquierda) e Ing. Bernardo Sandoval Vaquero. (Foto de Romero).

Laboratorio para Controlar Productos Sugieren Químicos

Recomendar a los gobiernos de Centro América la integración de Laboratorios para el control de calidad de los productos químico-farmacéuticos, fue una de las recomendaciones del Congreso Químico Farmacéutico Nacional y Centroamericano, realizados en esta capital. Se calificó de urgente necesidad dichos laboratorios para la protección de la salud del pueblo. En estos laboratorios pueden participar, conjuntamente gobierno, libre empresa, colegios de Química y Farmacia, Facultades de Química y Farmacia, para la efectividad de sus objetivos.

En el Congreso se hizo énfasis en este campo, dado que cada vez más es el número de profesionales en esta rama que se gradúan y debe sembrarse la semilla con la experiencia de éstos, los antiguos profesionales y en el intercambio de experiencias a nivel internacional.

Se presentaron asimismo la llamada nueva alternativa del ejercicio profesional, como es el control de calidad por nuevos métodos de Bidisponibilidad, el ejercicio de la Farmacia Clínica y lo que en otros países se ha

—Favor pase a la Pág. 39.

ULTIMA HORA NACIONAL

Agricultor Ultimado en Levantamiento en Colima

Hacienda Colima. De un baiazo en el estómago fue ultimado ayer en la tarde el agricultor y ganadero Eduardo Orellana Valdés, hermano de don Francisco Orellana Valdés, propietarios de la hacienda Colima, situada en el kilómetro 47, carretera Troncal del Norte, Cuscutlán. El suceso ocurrió cuando unos trescientos campesinos y colonos

de esa zona se reunieron para exigir una mejor ubicación de sus tierras por el embalse del Cerrón Grande y también para pedir aumentos de salarios.

Don Eduardo, que había llegado desde tempranas horas, al parecer —según los informes— intervino en la reunión, fue cuando uno de los líderes de los campesinos desen-

—Favor pase a la Pág. 70.

Médicos Norteamericanos Reconocen Adelantos del País

Médicos norteamericanos que estuvieron invitados especialmente en el XII Congreso Médico Nacional y XI Congreso Médico de Salud Pública, han reconocido los adelantos de la medicina y cirugía en el país, tal como lo hicieron público durante el evento.

Los Dres. Frank Iber, Gardner Smith, Donald Dembo y Donald T. Lewers, que desempeñan cargos importantes en el Hospital "John Hopkins", de Baltimore, y en el Hospital Maryland, formaron un grupo en el que venía el Dr. José Benjamín Ruiz Rodas, sal-

vadoreño, quien se encuentra concluyendo un período de post-graduado en el Hospital de Maryland, especializándose en nefrología. Los médicos norteamericanos que presentaron trabajos sobre enfermedades del riñón, hemorragias del tubo digestivo, sobre los últimos adelantos en el tratamiento de la hipertensión arterial, indicaron públicamente que, de acuerdo con el cambio de impresiones que han tenido con médicos salvadoreños, la ciencia en el país está adelantada, aun cuando habría que admitir que

—Favor pase a la Pág. 71.

Cámara Adversa Ingreso de El Salvador a NAMUCAR

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador opina que nuestro país no debe correr el riesgo de efectuar grandes inversiones en la Naviera Multinacional del Caribe (NAMUCAR) y que el dinero para tal empresa debe ser mejor destinado a satisfacer necesidades propias de la nación.

Por estimarlo de interés general, reproducimos el comentario de la Carta Informativa de la Cámara,

Desfilan Reinas de Belleza de Bancos

Las Reinas de la Belleza del sistema bancario del país, desfilaron el viernes por la noche, durante el Sexto Festival de Reinas de ASOB.

El evento se realizó en el Hotel El Salvador Sheraton, organizado por la Asociación Salvadoreña de Oficiales Bancarios, con el objeto de reunir al personal de la libre empresa y gubernamental y conocer a las reinas de cada ins-

—Favor pase a la Pág. 65.

"No es el Petróleo lo que Encarece la Vida"

El Dr. Alberto Benegas Lynch dictará una conferencia en el cine DeLuxe, a las 18:30 horas, sobre puntos relacionados con la inflación en el mundo.

El Dr. Benegas Lynch —Licenciado en Economía y Doctorado en Administración de Empresas— es argentino y hace un recorrido por América rumbo a su patria, después de residir en Guatemala.

Hará una relación sobre los efectos de la inflación con las políticas socialistas y los efectos económicos que sufren los pueblos. Demostrará —según dijo brevemente a EL DIARIO DE HOY— cómo se puede hacer para no destruir más los salarios de la gente y demostrará que no es el petróleo lo que encarece la vida. "El petróleo es una fábula", dijo.

que lleva por título: INVERSION INNECESARIA EN MULTINACIONAL DEL CARIBE, y dice así:

"La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador ha cambiado impresiones con diversos sectores en relación con el proyecto de que nuestro país se asocie a la Naviera Multinacional del Caribe, empresa de tipo gubernamental cuya creación animan principalmente México, Cuba y Venezuela.

"La nueva empresa, cuyo capital social ha sido fijado en la suma

de cien millones de dólares, cubrirá las rutas del Caribe y Centro-América en la vertiente del Atlántico, con propósito de extenderse al litoral del Pacífico. Esa compañía tendrá un derecho de reserva de carga en los países que entren a formar parte de ella y como sus servicios se relacionan con intereses económicos vinculados al comercio exportador e importador, la Cámara ha creído conveniente estudiar hasta dónde

—Favor pase a la Pág. 69.

Promete Mayor Actividad de Federación Farmacéutica C. A.

Dinamizar las actividades de la Federación Farmacéutica Centroamericana a fin de lograr una mayor capacitación profesional de sus miembros que redunde en un mejor servicio a la comunidad, aconseja el doctor Victor Silhy, nombrado Presidente de dicha Federación.

La elección de Silhy y los demás miembros directivos de la Federación ocurrió en el desarrollo del Noveno Congreso Centroamericano de Farmacia y Bioquímica.

Silhy declaró a EL DIARIO DE

HOY que como paso inicial en la gestión de la directiva que preside es la de cambiar sus estatutos para que se tenga una base legal que permita la proyección de actividades de beneficio profesional. No se pueden echar adelante muchos planes, cuando el régimen legal es muy limitado, dijo Silhy.

AGILIZAR INTERCAMBIO

Reconoció el informante que una

—Favor pase a la Pág. 79.

Desde Hace Años Nicaragua Temía la Roya del Cafeto

En mil novecientos setenta y cuatro, noticias provenientes de Nicaragua revelaron que se temía la invasión de la roya del café, manifestaron a EL DIARIO DE HOY cafetaleros atentos al quehacer de la rama en Centro-América y el resto del Continente.

A mediados de 1974, prosiguieron, noticias llegadas aquí, decían que el Ing. Héctor Rayo Centeno, Jefe de la Oficina de Investigación y Extensión Cafetalera instalada en Jinotega, Nicaragua, dependencia del Ministerio de Agricultura de esa república, dijo que esa oficina fue creada como consecuencia de las amenazas de la broca y la roya del

café, exclusivamente.

Agregó: en esa oportunidad que la Roya se detectó por medio de trampas aéreas de 1000 metros y la broca del café constatada en Guatemala, Brasil y Perú.

LAS POSIBLES PERDIDAS

El Ing. Rayo Centeno expuso entonces lo que significaría económicamente las pérdidas, si estas enfermedades atacaran los cafetales nicaragüenses en los diferentes sectores de producción, sobre todo siendo Nicaragua un país de elevada producción del

—Favor pase a la Pág. 40.



VISITAN HOSPITALES. Un grupo de médicos norteamericanos que vino al XXII Congreso Médico Nacional, aprovechó su visita a San Salvador para conocer algunos hospitales y clínicas particulares, admitiendo que hay adelanto en la medicina y cirugía en el país. En el grupo, vino el Dr. José Benjamín Rodas, salvadoreño, quien recibe un curso de post grado en el Hospital de Maryland, especializándose en nefrología. De izquierda a derecha: Dr. Donald Dembo y Sra.; Dr. Frank Iber; Dr. Gardner Smith y Sra.; Dr. Donald T. Lewers y Dr. Ruiz Rodas. (Foto de Romero).